

Antrag Nr. 13-O-12-0010

CDU-Fraktion

Betreff:

Erweiterung Deponie Dyckerhoffbruch (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Bürgerinnen und Bürger sowie den Ortsbeirat Erbenheims umfassend über die Erweiterungspläne der Deponie im Dyckerhoffbruch zu informieren. Dies beinhaltet auch die Erläuterung anstehender Maßnahmen, die Bestandteil des Entwicklungskonzeptes sind. Darüber hinaus bittet der Ortsbeirat, dass er früher informiert wird, wenn Entwicklungen in und um Erbenheim angedacht sind, wenn diese Erbenheim tangieren.

Begründung:

Der Presse konnte die Öffentlichkeit entnehmen, dass die Mülldeponie im Dyckerhoffbruch erweitert werden muss, um Abfälle dort auch langfristig aufzunehmen. Es ist auch zu beobachten, dass die Deponie mittlerweile die Funktion einer Zentraldeponie übernommen hat. Diese Entwicklung ist bedenklich. Die in den letzten Jahren erstellten Gutachten zeigen auf, dass aufgrund der Windrichtung insbesondere der Stadtteil Erbenheim mit seinem Wohngebiet im Gebiet des „Geruchs“ liegt und auch Müll bis auf Erbenheimer Gemarkung geweht wird. Somit ist Erbenheim direkt betroffen und sieht deshalb eine Informationsweitergabe als erforderlich.

Wiesbaden, 23.01.2013

Auth
Fraktionssprecher